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Projet d’ordre du jour 

OUVERTURE : 
1. Mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Interventions du public 
4. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 13 octobre 2015 (document joint) 

DÉCISIONS : 
5. Horaire du 18 décembre 2015                                                                                                             
6. Sorties francisation                                                                                                                            
7. Projet classe de 6

e
 année                                                                                                                    

8. Budget de fonctionnement du CÉ 
INFORMATION : 

9. Plan de réussite (bilan 2014-2015)  
10. Lancement de la consultation de la commission scolaire (Il y aura une présentation des 

documents joints. Le retour sera fait à la rencontre du mois de décembre.) 
 10.1 Critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire pour 

2016-2017 
 10.2 Liste des écoles et des centres en opération et leur aire de desserte pour 2016-2017 
 10.3 Plan triennal de répartition des immeubles 2016-2017, 2017-2018 et 2018-2019 et 

prévisions de clientèle 
 10.4 Cadre d’organisation des services éducatifs 2016-2017 
 10.5 Politique relative à l’admission, à l’inscription et au transfert des élèves du préscolaire, 

du primaire et du secondaire 2015-2016 
 11. Rapport du président du conseil d’établissement et correspondance reçue 
 12. Rapport de la direction 
 13. Rapport du représentant au comité des parents 
 14. Rapport du trésorier 
 15. Rapport des commissaires 

 

AUTRES SUJETS 
16. Brigadiers 
17. Party de Noël 

FERMETURE : 
18. Levée de la réunion 

Procès-verbal de la séance régulière du 10 novembre 2015 

Tenue à l’école Saint-Mathieu 

                                                                                                                     APPROUVÉ 

 

SONT PRÉSENTS(ES) 

M
me

 Catherine Laforest, enseignante 

M
me

 Amélie Desruisseaux-Talbot, parent 

M
. 
Jean-Sébastien Lemieux, parent 

M. Jean-Luc Fortin, parent 

M
me

 Nathalie Dumont, représentante du service  
de garde 
M

me 
Julie Bédard, personnel professionnel  

 
M

me
  Réjeanne Beaulieu, commissaire 

M. David Smith, enseignant  

M
me

 Isabelle Henry, parent 

M
me

 Geneviève Bussières, directrice 

M
me

 France Trudel, parent 
 
M

me
 Doris Hardy, représentante du personnel 

de soutien 
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OUVERTURE 

1. Mot de bienvenue 
M. Fortin ouvre la séance à 19h.   

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
M. Fortin fait la lecture de l’ordre du jour. 

C.E.-2015-16-27 Il est proposé et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour du 13 octobre 2015.  

 
3. Intervention du public 

Aucune intervention 
 

4. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 13 octobre 2015 

 Il y a la lecture du procès-verbal et certaines modifications. 

 Mme Bussières fait le suivi de certains dossiers.  

C.E.-2015-16-28 Il est proposé et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal du 13 octobre 2015 

avec les modifications suggérées.  

 
DÉCISIONS  

5. Horaire du 18 décembre 2015 

 Mme Bussières explique le déroulement de la journée du 18 décembre. Toute 
l’école, à l’exception de la classe de 6e année, se rendra au cinéma Le Clap 
pour visionner le film «La guerre des Tuques» en avant-midi.  Il n’y a pas de 
frais supplémentaires chargés aux parents pour cette activité.  Les élèves 
iront au service de garde ou retourneront dîner à la maison sur l’heure du midi 
comme à l’habitude. Les cours se termineront une heure plus tôt cette même 
journée.     
 

C.E.-2015-16-29 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver la sortie de la journée du 18 

décembre 2015 au cinéma Le Clap. 

 
6. Sorties francisation 

 Mme Anne St-Pierre, enseignante en francisation, soumet trois choix 
d’activités à faire avec ses élèves. Au mois de novembre, ils iront dans le 
Vieux-Québec. La seconde sortie se déroulera au mois de février au Carnaval 
et la dernière activité se passera à la plage Jacques-Cartier au mois de mai. 
Une subvention a été demandée à un organisme afin que les coûts reliés à 
ces activités puissent être couverts.  Les parents n’auront rien à débourser 
pour que leur enfant vive ces activités. 
 

C.E.-2015-16-30 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver les sorties éducatives de 

francisation pour l’année 2015-2016. 

 
7. Projet classe de 6e année 

 La classe de 6e année souhaite faire une activité de financement pour bonifier 
la sortie de fin d’année en faisant du tricot. Ils vendraient leurs œuvres pour 
se financer. 
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C.E.-2015-16-31 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver le projet de financement de la classe 

de 6e année pour l’activité des finissants. 

 
8. Budget de fonctionnement du CÉ 

 Mme Bussières explique la situation. Mme Trudel a vérifié auprès de la caisse 
si cela pouvait être plus avantageux d’utiliser leurs services plutôt que 
d’utiliser ceux de la commission scolaire. Suite à une comparaison, le CÉ a 
décidé de rester avec la commission scolaire.  
 

INFORMATIONS 
9. Plan de réussite (bilan 2014-2015) 

Mme Bussières procède à la présentation du bilan de la convention de gestion 
et de réussite éducative pour l’année scolaire 2014-2015.  La plupart des 
cibles fixées par la Direction générale ont été atteintes.  Les résultats sont 
présentés aux membres (les suivis de la réussite).  
  

10. Lancement de la consultation de la commission scolaire 
Mme Bussières présente les documents acheminés par courriel et qui font l’objet 
d’une consultation. Les membres pourront proposer des modifications lors de la 
séance du mois de décembre. 

  10.1 Critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du 
secondaire pour 2016-2017 

 Il y a certains ajouts aux critères d’inscription concernant la distance et 
l’aire de desserte. 

 10.2 Liste des écoles et des centres en opération et leur aire de desserte 
pour 2016-2017 

   L’aire de desserte est décrite pour chaque école et centre. 
 10.3 Plan triennal de répartition des immeubles 2016-2017, 2017-2018 et 

2018-2019 et prévisions de clientèle 
 Ce document donne la surface du terrain et la capacité d’accueil de 

l’immeuble. Selon la prévision pour les quatre prochaines années, il y 
aura une augmentation de clientèle prévue à l’école St-Mathieu.  

 10.4 Cadre d’organisation des services éducatifs 2016-2017 
Ce document est seulement à titre informatif. Il explique les différents 
programmes qui se retrouvent dans les écoles et les centres. Celui-ci a 
été épuré, car plusieurs critères se retrouvaient dans d’autres 
documents. 

 10.5 Politique relative à l’admission, à l’inscription et au transfert des 
élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire 2015-2016 

Il y a des précisions concernant le transfert d’élèves en lien avec 
l’affection temporaire et le lieu de résidence lorsque les enfants sont 
en garde partagée.  
Avant d’envisager un transfert, la commission scolaire essaie de 
privilégier des groupes multiprogrammes. 

 
11. Rapport du président du conseil d’établissement et correspondance reçue 

Aucune intervention 
 

12. Rapport de la direction 

 Mme Bussières a assisté à la rencontre de l’OPP. Il a eu formation de deux 
groupes de parents. Le premier groupe vient soutenir le comité culturel de 
l’école. Le second groupe permettra de mieux structurer le bénévolat dans 
l’école par le biais du mouvement des Aidants scolaires.  



4 

 

 L’OPP sera présente lors de la rencontre de parents du 19 novembre. Ils ont 
un projet qui valorise la lecture. Ils désirent que des parents puissent adopter 
des livres pour garnir la bibliothèque.  

C.E.-2015-16-32 Il est proposé et résolu unanimement de lancer le projet d’adopter un livre organisé par 

l’OPP. 

 

 Il y aura une grève le 12 et le 13 novembre.  

 La rencontre de parents aura alors lieu le 19 novembre.  

 Les titulaires ont maintenant tous des PNI (projecteur numérique interactif) et 
des portables. 

 
13. Rapport du représentant au comité des parents 

Mme Trudel nous informe que la rencontre aura lieu mercredi le 11 novembre. 
 

14. Rapport du trésorier 
Aucune intervention 
 

15. Rapport des commissaires 

 Mme Beaulieu annonce que le calme est revenu suite à l’annonce du 
gouvernement concernant l’annulation de la fusion des commissions 
scolaires. 

 Les élèves de Madeleine-Bergeron seront relocalisés à l’école Des Grandes-
Marées. 

 M. Deraspe a annoncé sa retraite et certaines personnes ont proposé leur 
candidature. 

 
AUTRES SUJETS 

16.  Brigadier 
Une maman de l’école soumet une pétition afin d’avoir des brigadiers 
supplémentaires pour sécuriser les élèves lors des déplacements sur certaines rues 
passantes. Celle-ci pourra être complétée au service de garde de l’école. Elle sera 
envoyée à la Ville de Québec.  
 

17. Party de Noël 
Nous soulignerons les vacances du temps des Fêtes lors du prochain CÉ (petites 
bouchées).  

 
FERMETURE 

18.  Levée de la réunion 
Levée de la réunion à 21h10. 

 

Jean-Luc Fortin 

Président 

 
 
 
Rédigé par Syndie Charest, secrétaire 
 

C.E.-2015-16-33 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver la levée de l’assemblée. 


